

9月18日 高梁小学校(落合町近似)
手話を覚えよう!



手話を学ぶ児童

平成29年3月に制定した「高梁市手話言語条例」の施策として、幼少期から手話に触れ合うことを目的に「高梁市子ども手話講座」(市主催)を開催しました。高梁小学校4年生は、3人の聴覚障がい者から体験談を聞き、手話や手話以外のコミュニケーションの方法を学ぶなど、講師を真似しながら真剣に手話を覚えていました。

9月8日 弥高山公園入り口前広場(川上町高山)
迫力あるカボチャがズラリ!



大きなカボチャが並ぶ

カボチャの重量を競う「第1回日本一どでカボチャ岡山県大会」(高山市ジャンボカボチャグループ主催)が開催されました。当日は市内外の17人がカボチャを出品。大小さまざまなカボチャが並び、来場者は大きさや形に驚いていました。なお、優勝したのは238kgを出品した川上弘さん(川上町高山)でした。

9月21日 ポルカ天満屋ハッピータウン(中原町)
動物の愛護について考えよう



ヒツジやロバと触れ合う

動物愛護週間(9月20日~9月26日)に合わせて、「2019 ペットフェスティバル in 高梁」(岡山県獣医師会高梁支部主催)が開催されました。長寿犬表彰式や犬・猫マルバツなどのイベントのほか、池田動物園(岡山市)による「動物ふれあい広場」が開設され、子どもたちはたくさんの動物と触れ合っていました。

9月18日 有漢学校給食センター(有漢町有漢)
ごみの減量 ~生ごみを堆肥に~



生ごみを処理機へ投入する地域住民

生ごみを資源として地域内で循環させる仕組みを構築するため、有漢学校給食センターに生ごみ処理機を設置し、家庭から排出された生ごみや有漢学校給食センター、有漢こども園の食品残渣を堆肥にするモデル事業を始めました。できた堆肥は、給食の食料として野菜を納入している農家などで使うことを目的に、品質を改良していく予定です。



ヒルクライムチャレンジシリーズ2019 高梁吹屋ふるさと村大会が、10月6日に秋晴れのなか開催されました。レースの開催に伴い、本大会に協力していただいた全ての皆さんに心からお礼を申し上げます。
今大会には916人がエントリー。当日出走者810人がコースを完走しました。参加した選手からは、「2年振りの大会に参加できてよかった」「多くの応援がうれしかった」「来年もぜひ参加したい」などの声をいただきました。
※レース結果など詳しくは大会公式ホームページをご覧ください。
同大会実行委員会事務局(スポーツ振興課内) ☎(21)0425



大会公式ホームページ

